

活動情報

取組項目	地域住民等との交流活動、啓発活動		
組織名	柴地区環境保全会	下都賀管内	下野市

活動目的: ホタルに関する勉強会や放流したゲンジボタルの幼虫が成長した様子を観察することにより柴地区に昔からいた生き物や環境についての関心を高める。

活動内容: ホタル鑑賞のつどい

平成22年6月5日(土) 第3回目となるホタル鑑賞の集いを開催、地域内外から100名近くの市民がコミュニティセンター友愛館に集まりました。

柴地区では約50年前にゲンジボタルが、20年前にヘイケボタルが絶滅しましたが、地域で昔から親しまれてきたホタルをどうにかして復活させようと「ホタル・カワセミ」の会の会員が10ヶ月かけてゲンジボタル幼虫を飼育、今年3月に友愛館近くのホタル川に約500匹きのホタルを放流しました。

放流したホタルは6月上旬より飛び始め、ホタル鑑賞のつどい当日はホタルに関する勉強会やクイズを行った後、ホタル川に移動し、ゲンジボタルの飛び様子を観賞、幻想的な光を楽しみました。

H22.3月ホタル放流したホタルです。



ホタルについての勉強会。



真剣に聞き入る人たち。



たくさんの人たちが集まってくれました。



ホタルの鑑賞中です。

